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A1  
Antena 1

 	Duração: 00:01:44

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87389693

 
05-07-2020 09:01

Alerta do Conselho das Finanças Públicas

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=122e149d-0dd3-4f9b-bfb3-

4c5ffe5c7f5a&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
A presidente do Conselho das Finanças Públicas alerta que não há dinheiro para tudo. Nazaré Costa
Cabral diz que a operação na TAP, representa mais um fonte de pressão financeira para o estado.
Declarações de Nazaré Costa Cabral.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-05 12:07
 Antena 1 - Notícias , 2020-07-05 13:12
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A2  
TSF

 	Duração: 00:02:02

 	OCS: TSF - Notícias

 
ID: 87388776

 
05-07-2020 08:03

Conselho das Finanças Públicas: TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=c72a3761-a2b0-4005-b0b3-

7ace2ce6a098&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
A presidente do Conselho das Finanças Públicas, Nazaré Costa Cabral, mostra-se muito preocupada
com o impacto das despesas com a TAP.
Declarações de Nazaré Costa Cabral.
 
Repetições: TSF - Notícias , 2020-07-05 09:04
 TSF - Notícias , 2020-07-05 12:07
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A3  
Antena 1

 	Duração: 00:00:55

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87391133

 
04-07-2020 12:06

Regresso dos alunos às escolas

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=790f3d81-1471-47f7-afeb-

4fb757f02766&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Há três cenários para o regresso dos alunos às escolas no próximo ano letivo.
Declarações de Tiago Brandão Rodrigues.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-04 13:07
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A4  
Antena 1

 	Duração: 00:01:31

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87394001

 
05-07-2020 12:05

Trabalhadores de Serralves em protesto

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=2194bc6c-458d-4ed9-8a87-

e9d5f5a05992&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Cerca de 25 educadores de arte de Serralves manifestaram-se à porta da fundação e museu no Porto.
Declarações de Inês Soares.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-05 13:08
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A5  
Antena 1

 	Duração: 00:01:45

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87393968

 
05-07-2020 12:03

As consequências da pandemia no Algarve

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=cefc7f32-9cb4-4b14-8d38-

978fe4dcb065&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O presidente da Câmara Municipal de Albufeira, José Carlos Rola, está convencido que a recuperação
económica não vai ser rápida.
Declarações de José Carlos Rola, e Elidérico Viegas, presidente da Associação de Hotéis e
Empreendimentos Turísticos do Algarve.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-05 13:10
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A6  
TSF

 	Duração: 00:00:50

 	OCS: TSF - Notícias

 
ID: 87394435

 
05-07-2020 12:03

Denuncia do Sindicato dos Médicos da Zona Sul

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=38b97831-54a0-46db-b7d8-

65d67cfbf69f&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Sindicato dos Médicos da Zona Sul denuncia que a ARS do Alentejo está a forçar os médicos a irem
para Reguengos de Monsaraz, por causa do surto de Covid-19.
 
Repetições: TSF - Notícias , 2020-07-05 13:01
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A7  
Renascença

 	Duração: 00:00:39

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87394256

 
05-07-2020 12:00

Denuncia do Sindicato dos Médicos da Zona Sul

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=f753b171-6bdf-431b-b5ae-

2f8fabb75088&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Sindicato dos Médicos da Zona Sul denuncia que a ARS do Alentejo está a forçar os médicos a irem
para Reguengos de Monsaraz, por causa do surto de Covid-19.
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A8  
TSF

 	Duração: 00:02:20

 	OCS: TSF - Notícias

 
ID: 87393428

 
04-07-2020 18:05

Ineos Automotive suspende investimento de 300 milhões de euros em Estarreja

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=b57fe0d8-3f05-4fd2-96f0-

dfa2746dce6e&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
A Ineos Automotive deixou cair um investimento no valor de 300 milhões de euros, que estava
previsto para o município de Estarreja. Face à crise provocada pela pandemia, a Ineos foi obrigada a
rever este investimento.
Declarações do presidente da Câmara de Estarreja, Diamantino Sabina.
 
Repetições: TSF - Notícias , 2020-07-04 19:05
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A9  
Antena 1

 	Duração: 00:01:37

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87392958

 
04-07-2020 18:02

Ineos Automotive suspende investimento de 300 milhões de euros em Estarreja

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=ab89cd23-d34d-49fd-a527-

a5d4cfbc46ce&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
A Ineos Automotive deixou cair um investimento no valor de 300 milhões de euros que estava previsto
para o município de Estarreja. Em janeiro o grupo britânico tinha anunciado que ia produzir em
Estarreja o chassi e a carroçaria de um novo veiculo. Face à crise provocada pela pandemia a Ineos foi
obrigada a rever este investimento. O presidente da Câmara de Estarreja, Diamantino Sabina, ouvido
pela Antena 1, diz que esta decisão representa um golpe para o município, quer em termos
económicos, quer sociais. O investimento iria criar 500 postos de trabalho.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-04 19:02
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A10  
Renascença

 	Duração: 00:01:37

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87393376

 
04-07-2020 18:01

Ineos Automotive suspende investimento de 300 milhões de euros em Estarreja

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=7617ce6b-fe95-4991-be2a-

f353a92591cb&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
A Ineos Automotive deixou cair um investimento no valor de 300 milhões de euros, que estava
previsto para o município de Estarreja. Face à crise provocada pela pandemia, a Ineos foi obrigada a
rever este investimento.
Declarações do presidente da Câmara de Estarreja, Diamantino Sabina.
 
Repetições: Renascença - Notícias , 2020-07-04 19:02
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A11  
Antena 1

 	Duração: 00:02:49

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87386872

 
03-07-2020 21:06

Novo ano letivo vai ter mais dias de aulas

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=c8230a89-10a0-4928-95d5-

a6c42d9d3318&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Mais dias de aulas, menos férias na Páscoa. Vai ser assim o próximo ano letivo. Em tempo de
pandemia, o ministro da Educação deu a conhecer os detalhes e as regras para o próximo ano escolar,
que começa entre 14 e 17 de setembro.
Declarações de Tiago Brandão Rodrigues, ministro da Educação, e comentários de Mário Nogueira da
Fenprof.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 22:06
 Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 23:07
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A12  
Antena 1

 	Duração: 00:00:20

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87374983

 
03-07-2020 20:12

Air France corta 7.500 postos de trabalho

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=d60df539-88ce-4c11-90d6-

3c7752f0527e&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Em França, a Air France anunciou que vai cortar mais de 7.500 postos de trabalho na empresa e
também na subsidiária regional Hop! até ao final de 2022. É uma consequência também dos impactos
da pandemia nesta companhia aérea.
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A13  
Renascença

 	Duração: 00:00:51

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87376910

 
03-07-2020 20:03

Presidente da CM de Matosinhos aplaude a nacionalização da Efacec

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=fe11e3e8-6434-4879-8ebb-

1d78cc38a91d&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
A presidente da CM de Matosinhos aplaude a nacionalização da Efacec que vai permitir assegurar cerca
de 2.500 postos de trabalho.
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A14  
Renascença

 	Duração: 00:00:23

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87376908

 
03-07-2020 20:02

Acusações da FENPROF ao Ministério da Educação

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=73b0a779-ffd1-44bb-92ae-

d8ec0bca771c&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
A FENPROF acusa o Ministério da Educação de passar a batata quente da organização do ano letivo
para a direção das escolas.
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A15  
Antena 1

 	Duração: 00:01:09

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87374676

 
03-07-2020 19:11

Novo ano letivo - Mário Nogueira deixa críticas às medidas

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=2ed8eabb-cbd9-42dd-9e0d-

0660c89c3b4a&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Esclarecimentos que não satisfazem os professores. O secretário-geral da Fenprof, Mário Nogueira,
disse que as escolas ainda não sabem com o que contar e nesta fase, ainda não sabem qual será o
modelo de organização.
Comentários de Mário Nogueira, secretário-geral da Fenprof.
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A16  
Rádio Observador

 	Duração: 00:00:33

 	OCS: Rádio Observador - Jornal

Observador 
ID: 87374258

 
03-07-2020 18:29

COVID-19 no lar de Reguengos de Monsaraz

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=1a6bd49a-925b-44bc-b373-

bd74a1da09ec&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Sindicato dos Enfermeiros Portugueses quer que a contratação de profissionais de enfermagem para
o lar de Reguengos de Monsaraz, deve ser feita.
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A17  
Renascença

 	Duração: 00:00:21

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87372728

 
03-07-2020 17:02

Despedimentos na TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=57967493-c993-4ac4-a7aa-

3b9448194fbb&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Sindicato dos Trabalhadores do Setor da Aviação Civil não encontra justificações para despedimentos
na TAP. A estrutura sindical lembra que a reestruturação na empresa já está a acontecer, não
havendo motivos para mais desemprego.
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A18  
Antena 1

 	Duração: 00:01:06

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87371365

 
03-07-2020 16:05

Processo de reestruturação da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=86322d41-1788-4676-ac67-

df67bf9172e7&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O presidente do conselho de administração da transportadora tinha assumido que o processo de
reestruturação não se fará sem dor. Miguel Frasquilho adianta que a empresa já recusou renovar o
contrato a mais de 1000 trabalhadores, desde o início da pandemia, mas sublinha que o despedimento
de trabalhadores do quadro, não é uma condição indispensável.
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A19  
Renascença

 	Duração: 00:01:07

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87371199

 
03-07-2020 16:02

SITAVA não encontra justificações para despedimentos na TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=15a847d0-cff1-45cd-844b-

01e1dce482cf&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Sindicato dos Trabalhadores do Setor da Aviação Civil não encontra justificações para eventuais
despedimentos na TAP.
Declarações do sindicalista José Sousa.
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A20  
Rádio Comercial

 	Duração: 00:01:10

 	OCS: Rádio Comercial - Notícias

 
ID: 87371593

 
03-07-2020 15:58

Processo de reestruturação da TAP - António Costa

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=b6287560-d5ec-4e74-bcdc-

817565305d38&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O primeiro ministro diz que não vale a pena esconder, a reestruturação da TAP pode mesmo implicar
despedimentos. António Costa diz que o financiamento à companhia aérea nacional depende desse
plano de reestruturação.
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A21  
Antena 1

 	Duração: 00:00:19

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87370594

 
03-07-2020 15:08

Restaurantes avançam para cenário de insolvência

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=5d4d89c2-7f7a-4cf5-b2a6-

2a7f79269726&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Quase metade das empresas de restauração admite avançar para a insolvência. O setor pode perder
100.000 postos de trabalho nos próximos meses, é o alerta da Associação de Hotelaria e Restauração.
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A22  
Renascença

 	Duração: 00:00:28

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87370315

 
03-07-2020 15:03

FNE lamenta que o ministro não tenha escutado os sindicatos

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=56274d72-1124-4745-a3fb-

13384b579824&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O secretário-geral da Federação Nacional de Educação lamentou hoje que a tutela já tenha definidas
medidas relativas ao funcionamento do próximo ano letivo, sem antes voltar a ouvir os representantes
dos professores.
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A23  
Antena 1

 	Duração: 00:00:56

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87370181

 
03-07-2020 15:02

Acordo para a TAP - reações políticas

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=a30e1d92-666f-433f-833a-

df069f0dc93b&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O acionista Humberto Pedrosa sublinha que é preciso uma empresa forte, sem ser necessário recorrer
a muitos despedimentos. Para o líder do PSD a melhor solução é a TAP ficar na mão dos privados.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 16:07
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A24  
Antena 1

 	Duração: 00:01:46

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87370123

 
03-07-2020 15:00

Acordo sobre o futuro da TAP - António Costa

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=27725e54-5efa-45ad-ada3-

5f06d6b84a76&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Vem aí alguma dor na TAP e despedimentos, admite o primeiro-ministro por entre elogios a Humberto
Pedrosa. António Costa garante que o Governo empenhou-se para haver um acordo na TAP e elogia o
acionista Humberto Pedrosa.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 16:03
 Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 18:10
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Antena 1

 	Duração: 00:01:09

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87369280

 
03-07-2020 14:06

Restaurantes avançam para cenário de insolvência

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=43f44286-5a84-4231-b27c-

1fab056a8863&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Quase metade das empresas de restauração admite avançar para a insolvência. O setor pode perder
100 mil postos de trabalho nos próximos meses, alerta a Associação da Hotelaria e Restauração,
ouvida pela jornalista Rosa Azevedo. Declarações de Ana Jacinto, secretária-geral da Associação de
Hotelaria, Restauração e Similares.
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Antena 1

 	Duração: 00:00:49

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87369162

 
03-07-2020 14:02

Processo de reestruturação da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=8466e0e6-1bc6-4f58-82a6-

c374ed97e83e&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Vêm aí sacrifícios na TAP, admite o presidente da transportadora Miguel Frasquilho. Entrevistado na
Antena 1, Miguel Frasquilho revela que vários trabalhadores já não viram o contrato renovado desde o
início da pandemia, cerca de 600, 400 entraram na reforma, mas sublinha que o despedimento de
funcionários do quadro não é uma condição indispensável da reestruturação que será em breve
desenhada.
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Antena 1

 	Duração: 00:00:58

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87369121

 
03-07-2020 14:01

Orçamento Suplementar - CGTP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=d5742eaf-0e64-4071-aead-

8fa30f090668&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Na marcha pelo emprego em Setúbal, a líder da CGTP, Isabel Camarinha, sublinhou que este
orçamento suplementar não resolve o problema dos trabalhadores.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 15:04
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Renascença

 	Duração: 00:18:57

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87368779

 
03-07-2020 13:33

Entrevista à irmã Graça Guedes

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=5982df15-ae22-46ba-a27d-

c801933056e4&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Entrevista à irmã Graça Guedes, recém-eleita presidente da Conferência dos Institutos Religiosos de
Portugal.
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Renascença

 	Duração: 00:17:52

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87368483

 
03-07-2020 13:11

"São Bento à Sexta"

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=8ee083a2-1c88-4021-9c0c-

04492e1bb9d5&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
"São Bento à Sexta" com Eunice Lourenço e Susana Madureira Martins:
 
Temas:
 
- nacionalização da Efacec;
- TAP nas mãos do Estado;
- negociações do Orçamento Suplementar;
- Francisco Assis no Conselho Económico e Social;
- reforma do funcionamento do Parlamento por Rui Rio;
- críticas de Fernando Medina;
- reabertura das fronteiras com Espanha;
- palavras de Miguel Albuquerque sobre Marcelo Rebelo de Sousa.
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 	Duração: 00:01:57

 	OCS: TSF - Notícias

 
ID: 87368129

 
03-07-2020 13:10

FNE lamenta que o ministro não tenha escutado os sindicatos

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=b64d9b07-2c5e-4123-b97f-

2769d06df82d&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Ministério da Educação apresenta hoje as medidas excecionais para o próximo ano letivo. O
Conselho de Ministros aprovou algumas alterações, o início das aulas está marcado para meio de
Setembro. Numa conferência de imprensa, João Dias da Silva, da FNE, lamenta que o ministro não
tenha escutado os sindicatos.
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 	Duração: 00:01:26

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87368062

 
03-07-2020 13:02

Acordo para a TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=dc2d11b5-7822-4069-a812-

1077dd7fa1f7&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Humberto Pedrosa mantém-se na estrutura acionista da empresa. Ouvido há instantes pela jornalista
Natércia Simões, o empresário sublinha que é preciso uma empresa forte, sem ser necessário recorrer
a muitos despedimentos.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 14:03
 Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 16:06
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 	Duração: 00:07:15

 	OCS: TSF - Notícias

 
ID: 87367191

 
03-07-2020 12:06

Processo de reestruturação da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=11b6fd69-7083-4601-a060-

8808676605e8&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O PSD pede coragem para cortar a direito na TAP, o Estado passa a controlar 72,5% da empresa.
Declarações de Rui Vinhas da Silva, PSD, de Bruno Dias, PCP, de João Gonçalves Pereira, CDS, de
Isabel Pires, Bloco, de Carlos Pereira, PS, de André Silva, PAN.
 
Repetições: TSF - Notícias , 2020-07-03 13:03
 TSF - Notícias , 2020-07-03 14:06
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 	Duração: 00:00:15

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87366472

 
03-07-2020 12:04

Futuro da TAP - Sindicato Nacional do Pessoal de Voo da Aviação Civil

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=597ce044-7bf7-4905-a28d-

9f8b9e2caaee&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Sindicato Nacional do Pessoal de Voo da Aviação Civil considera que o acordo entre o Governo e
acionistas privados significa já um futuro diferente para a empresa, desafiante e exigente e mostra-se
preocupado com os postos de trabalho e com a viabilidade da empresa.
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Antena 1

 	Duração: 00:02:11

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87366423

 
03-07-2020 12:02

Acordo para a TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=de8ab7d1-9199-4bea-8159-

58ceca5def9d&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Humberto Pedrosa mantém-se na estrutura acionista da empresa. Ouvido há instantes pela jornalista
Natércia Simões, o empresário sublinha que é preciso uma empresa forte, sem ser necessário recorrer
a muitos despedimentos.
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 	Duração: 00:45:46

 	OCS: Antena 1 - Antena Aberta

 
ID: 87365770

 
03-07-2020 11:09

Antena Aberta: Reestruturação da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=f742dbfd-be5d-4eaf-b3b9-

3b5da4a5d4c3&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O que vai ser da TAP depois de o Governo ter decidido reforçar a posição do Estado no capital da
companhia dos 50 para os 72,5%, um esforço que tem como base o facto de o Governo entender e ter
expressado essa ideia de que a companhia aérea é uma empresa estratégica para o país. Uma decisão
arriscada uma decisão na medida certa, ou apenas uma decisão inevitável, qual é a sua opinião?
Comentário de Nicolau Santos, especialista em Economia da Antena 1.
Declarações de Miguel Frasquilho, pres. Conselho Administração da TAP.
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 	Duração: 00:01:08

 	OCS: TSF - Notícias

 
ID: 87364781

 
03-07-2020 11:04

Polícias querem ser recompensados pelo trabalho que tiveram durante a pandemia

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=7a579916-632c-4358-915b-

db57e70c37e0&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Os polícias também querem ser recompensados pelo trabalho que tiveram durante a pandemia.
Depois de saber que os profissionais do Serviço Nacional de Saúde vão ter um prémio de desempenho
e férias extra, Paulo Rodrigues, da Associação Sindical dos Profissionais, exige o mesmo
reconhecimento.
 
Repetições: TSF - Notícias , 2020-07-03 13:12
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 	Duração: 00:01:00

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87365033

 
03-07-2020 11:02

Entrevista a Miguel Frasquilho

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=47998920-ee1a-419a-9cdb-

917bf5bc520f&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O ainda "chairman" da TAP diz que o processo de reestruturação da empresa não vai ser isento de
dor, incluindo despedimentos. Miguel Frasquilho lembra que cerca de 1000 trabalhadores com
contratos a termo já foram dispensados desde o início da crise pandémica e que não há renovação de
contratos.
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 	Duração: 00:00:46

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87364994

 
03-07-2020 11:02

Acordo sobre o futuro da TAP - reação do BE

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=4249f067-a820-45de-9081-

213c7dfee00e&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O BE quer que seja feita uma auditoria à gestão privada da TAP para perceber o que se passou e quer
também conhecer o plano de reestruturação, como refere a deputada Isabel Pires.
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Antena 1

 	Duração: 00:01:49

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87364914

 
03-07-2020 11:00

Acordo sobre o futuro da TAP - Miguel Frasquilho

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=90b36a31-7a43-4833-9aa1-

6c7621ffcfca&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Mil e duzentos milhões de euros para a TAP são, para já, suficientes no entender do presidente do
conselho de administração da empresa, Miguel Frasquilho.
 
Repetições: Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 12:01
 Antena 1 - Notícias , 2020-07-03 13:01
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 	Duração: 01:25:46

 	OCS: TSF - Fórum TSF

 
ID: 87365907

 
03-07-2020 10:16

"Fórum TSF": Concorda com o esforço do Estado para salvar a TAP?

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=e6b91d95-fb41-4fa0-9c08-

42bd24453853&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
"Fórum TSF" sobre se concorda com o esforço do Estado para salvar a TAP?
A importância da TAP justifica o esforço financeiro que o país assumiu? O Estado deve manter o
controlo da TAP, ou deve vender a participação na empresa assim que for possível? O Governo
conduziu bem este processo?
Participação dos ouvintes.
Comentários de António Costa, diretor do diário digital "Eco", de Rui Vinhas da Silva, PSD, de Bruno
Dias, PCP, de João Gonçalves Pereira, CDS, de Isabel Pires, Bloco, de Carlos Pereira, PS, de André
Silva, PAN.
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 	Duração: 00:02:41

 	OCS: TSF - Notícias

 
ID: 87363667

 
03-07-2020 10:07

Polícias querem ser recompensados pelo trabalho que tiveram durante a pandemia

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=2f82e45d-21e4-4a79-99e0-

717b197bd0a7&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Os polícias também querem ser recompensados pelo trabalho que tiveram durante a pandemia.
Depois de saber que os profissionais do Serviço Nacional de Saúde vão ter um prémio de desempenho
e férias extra, Paulo Rodrigues, da Associação Sindical dos Profissionais, exige o mesmo
reconhecimento.
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 	Duração: 00:01:11

 	OCS: Rádio Comercial - Notícias

 
ID: 87364059

 
03-07-2020 10:01

Acordo sobre o futuro da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=9e409a04-af54-402e-bb7d-

bf3b461c49e7&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Sindicato dos Trabalhaores da Aviação e Aeroportos pede que os trabalhadores da TAP voltem à
normalidade laboral, agora que o Estado vai ser o acionista maioritário da TAP. Declarações do
secretário-geral do sindicato, (Sitava) José Sousa e Pedro Nuno Santos, ministro das Infraestruturas.
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Antena 1

 	Duração: 00:03:14

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87363166

 
03-07-2020 10:01

Acordo sobre o futuro da TAP - Miguel Frasquilho

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=8975b455-2193-496a-8635-

1cb228f93d2e&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
A TAP já começou a dispensar trabalhadores, a companhia aérea não renovou contrato a mais de 1000
colaboradores desde o início da pandemia. O número é revelado à Antena 1 pelo presidente do
conselho de administração da empresa. Declarações de Miguel Frasquilho, presidente do Conselho de
Administração da TAP.

Página 43



A44  
Antena 1

 	Duração: 00:29:03

 	OCS: Antena 1 - Entrevista Antena 1

 
ID: 87362311

 
03-07-2020 09:15

Entrevista a Miguel Frasquilho

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=087c99be-02f2-492b-b43b-

2c4640f9c604&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Presidente do Conselho de administração da TAP, Miguel Frasquilho, vem hoje à manhã da rádio.
Entrevista para ouvir já a seguir, conduzida pela editora de política da Antena 1 Natália Carvalho.
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 	Duração: 00:01:25

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87361776

 
03-07-2020 09:04

Acordo sobre o futuro da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=946d4a3e-5149-4e93-b236-

b821603d5afd&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Estado vai ficar então com 72,5% da TAP, já Humberto Pedrosa mantém-se como acionista privado,
com 22,5%. Em entrevista esta manhã ao jornal Económico, o empresário português garante que não
nacionalizar a companhia aérea é bom para o país e para a própria TAP. Humberto Pedrosa diz
também que sempre fará parte de uma solução para a empresa. Do lado dos trabalhadores, o Sitava,
Sindicato dos Trabalhadores da Aviação e Aeroportos, acredita que não haverá despedimento de
funcionários do quadro da TAP.
Declarações de Raúl Vaz, comentador de Política da Antena 1.
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 	Duração: 00:01:40

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87361698

 
03-07-2020 09:02

Acordo sobre o futuro da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=dfd19968-9295-402d-a7f8-

33484de89033&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Governo não afasta um cenário de despedimentos na TAP. O ministro das infraestruturas reserva
qualquer decisão neste sentido para o plano de reestruturação da companhia aérea, Pedro Nuno
Santos disse apenas que a TAP não pode ser uma empresa sobredimensionada. O Estado ganha mais
peso nas na transportadora e evita a nacionalização, depois do acordo alcançado com os acionistas
privados.
Declarações de Pedro Nuno Santos, ministro das Infraestruturas.
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 	Duração: 00:01:23

 	OCS: Rádio Comercial - Notícias

 
ID: 87362036

 
03-07-2020 09:00

Acordo sobre o futuro da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=ba6a3ad8-c247-455f-8049-

e41a47225453&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Terminou o pesadelo vivido pela TAP, é assim que o Sindicato dos Trabalhadores da Aviação e
Aeroportos reage ao acordo entre o Governo e os acionistas privados da TAP. Declarações de José
Sousa, secretário-geral do SITAVA e Pedro Nuno Santos, ministro das Infraestruturas.
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 	Duração: 00:12:13

 	OCS: TSF - Notícias

 
ID: 87359942

 
03-07-2020 08:03

Processo de reestruturação da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=81aad3c7-ef3b-4cf2-ba0a-

0f6376e4a0cc&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Governo já avisou que o processo de reestruturação da TAP não será fácil, mas o ministro da tutela,
Pedro Nuno Santos, garantiu ontem à noite que o Executivo está preparado para o desafio. O
presidente do Grupo Barraqueiro afirma que há agora uma responsabilidade muito grande de fazer
uma reestruturação, para que a TAP seja a maior possível.
Declarações do ministro Pedro Nuno Santos, de Henrique Louro Martins, do presidente do Sindicato do
Pessoal de Voo, de Rosália Amorim, do jornal digital "Dinheiro Vivo", de João Duque, professor do
ISEG.
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Antena 1

 	Duração: 00:01:34

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87359767

 
03-07-2020 08:03

Futuro da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=7f97ba19-78df-4544-a819-

6d3aab7d9c3a&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Estado vai ficar então com 72,5% da TAP, já Humberto Pedrosa mantém-se como acionista privado,
com 22,5%. Em entrevista esta manhã ao jornal Económico, o empresário português garante que não
nacionalizar a companhia aérea é bom para o país e para a própria TAP.Humberto Pedrosa diz também
que sempre fará parte de uma solução para a empresa. Do lado dos trabalhadores, o Sitava, Sindicato
dos Trabalhadores da Aviação e Aeroportos, acredita que não haverá despedimento de funcionários do
quadro da TAP. Declarações do secretário-geral José Sousa.
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 	Duração: 00:01:35

 	OCS: Rádio Observador - Notícias

 
ID: 87360278

 
03-07-2020 08:02

Nacionalização da EFACEC

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=c978a34a-82b0-4966-b124-

169f70af5d77&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Nacionalizada vai ser a Efacec, o Governo vai ficar com a posição de Isabel dos Santos na empresa e
os acionistas minoritários estão satisfeitos. O grupo José de Mello e a têxtil Manuel Gonçalves
consideram que esta solução permite desbloquear o impasse em que a empresa se encontrava. O
Estado fica com praticamente 72% do capital, a posição detida pela filha do ex-presidente de Angola,
José Eduardo dos Santos, cada um dos grupos minoritários detêm, em partes iguais, 28% do capital
da Efacec. Declarações de Paulo Saragoça da Matta, advogado de Isabel dos Santos.
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 	Duração: 00:00:18

 	OCS: Rádio Comercial - Notícias

 
ID: 87360078

 
03-07-2020 08:02

Acordo sobre o futuro da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=289f429a-48d1-4004-8c92-

f88bea16bee4&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O SITAVA, Sindicato dos Trabalhadores da Aviação e Aeroportos, está satisfeito com a solução
encontrada para a TAP. O sindicato pede agora que a operação da companhia aérea seja retomada
rapidamente, o Sitava considera que o Estado nunca deveria ter abdicado do controlo público da
gestão da TAP.
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 	Duração: 00:02:27

 	OCS: Antena 1 - Notícias

 
ID: 87359705

 
03-07-2020 08:01

Futuro da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=22f41575-4ca1-44b7-a2fd-

2856d837a5b4&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Governo não afasta um cenário de despedimentos na TAP. O ministro das infraestruturas reserva
qualquer decisão neste sentido para o plano de reestruturação da companhia aérea, Pedro Nuno
Santos disse apenas que a TAP não pode ser uma empresa sobredimensionada. O Estado ganha mais
peso nas na transportadora e evita a nacionalização, depois do acordo alcançado com os acionistas
privados.
Declarações de Pedro Nuno Santos, ministro das Infraestruturas.
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 	Duração: 00:02:59

 	OCS: TSF - Notícias

 
ID: 87359198

 
03-07-2020 07:11

Votação final global do Orçamento Suplementar

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=094811ac-e3f3-4e15-ba27-

fe54e525ea65&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
Acontece hoje a votação final global do Orçamento Suplementar. O documento vai ser viabilizado
apenas com os votos a favor do Partido Socialista e com as abstenções do PSD, Bloco de Esquerda e
PAN. Pela primeira vez desde que António Costa é primeiro-ministro, o Partido Comunista vai votar
contra, marcando a diferença em relação a negociações anteriores.
 
Repetições: TSF - Notícias , 2020-07-03 09:15
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 	Duração: 00:04:29

 	OCS: Renascença - Notícias

 
ID: 87359481

 
03-07-2020 07:05

Turismo na Madeira

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=814e18ec-3315-4fc3-bc8a-

79deea47c9e1&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Governo britânico deve anunciar a lista de países que ficam isentos da quarentena obrigatória, a
decisão tem vindo a ser adiada de dia para dia aumentando a ansiedade não é dos operadores
turísticos portugueses, se Portugal ficar fora da lista pode ser mais um duro golpe para o turismo, a
Madeira é uma das regiões que mais depende dos visitantes britânicos, a repórter Joana Gonçalves
descreve a partir do Funchal um cenário desolador enquanto se aguarda o regresso dos turistas.
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Estado fica com 72,5% da TAP

http://pt.cision.com/cp2013/ClippingDetails.aspx?id=c40894f5-47e9-4d6d-aa2e-

bf1e1dcbf6b1&userId=8c5521c6-acda-4259-b760-a5d7559d3b94

 
O Estado regressa ao cockpit da TAP, o governo conseguiu evitar o cenário limite de nacionalização. O
negócio com os acionistas privados foi feito por 55 milhões de euros com o Estado português a
aumentar o peso no capital da companhia aérea dos 50 para 72,5%. Em conferência de imprensa
ontem à noite, o ministro das Infraestruturas e o ministro das Finanças anunciaram que o até agora
presidente executivo da TAP Antonoaldo Neves é afastado com efeitos imediatos, o governo está à
procura de uma nova equipa de gestão para a transportadora e não afasta o cenário de
despedimentos. Do lado dos trabalhadores, o SITAVA, o Sindicato dos Trabalhadores de Aviação e
Aeroportos, acredita que não haverá despedimentos de funcionários do quadro da TAP. O Secretário-
Geral José Sousa admite que não sejam renovados contratos com empresas que prestam serviços à
transportadora. Também de acordo com esta decisão está o Sindicato Nacional do Pessoal de Voo.
Declarações de Pedro Nuno Santos, ministro das Infraestruturas.
A Comentadora da Antena 1 Helena Garrido considera que será praticamente impossível evitar
despedimentos.
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Processo de reestruturação da TAP
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O Governo já avisou que o processo de reestruturação da TAP não será fácil, mas o ministro da tutela,
Pedro Nuno Santos, garantiu ontem à noite que o Executivo está preparado para o desafio. O
presidente do Grupo Barraqueiro afirma que há agora uma responsabilidade muito grande de fazer
uma reestruturação, para que a TAP seja a maior possível.
Declarações do ministro Pedro Nuno Santos, de Henrique Louro Martins, do presidente do Sindicato do
Pessoal de Voo, de Rosália Amorim, do jornal digital "Dinheiro Vivo".
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